### 市内の出来事

# Photo news



## 

日本女子プロゴルフ協会(LPGA)と日本テレビ放送網㈱が 主催し、当市などが後援するワールドレディスチャンピオ ンシップサロンパスカップが、5月9日から12日までの4 日間、市内の茨城ゴルフ倶楽部で開催されました。熱戦を 制し、プロ初優勝を果たした渋野日向子選手に、市から副 賞としてコシヒカリ3俵を贈呈しました。また、この大会の チャリティ収益金が、大会事務局より市に寄付されました。





写真左:渋野選手衙に市内産コシヒカリを渡す小田川市長 写真右:LPGA の小林会長角から寄付金を受け取る小田川市長



### もみ茶、昔ながらの製法で

伊奈東中学校で5月9日、「お茶祭り」が開催されました。 この日は1年生51人が地域の皆さんの指導のもと、昔 ながらの製法でお茶づくりに挑戦しました。生徒たちは、 前日に自分たちで摘んだ茶葉をせいろで蒸し、「焙炉」 と呼ばれる専用の台に広げ、ほぐし、こね、もむ作業を 繰り返して茶葉を乾燥させる工程を体験。「こんなに大 変だとは思わなかった「お茶の良い香りがする」と話し、 普段なかなかできない経験を楽しんでいました。

## た ゆとう音楽、優雅な踊りフラフェスティバルで入賞

上野フラフェスティバルが4月7日、上野恩賜公園音楽 堂で開催され、市内フラ教室「マヒナポーマイカイ」の 生徒の皆さんが入賞しました。中学生以下の部門で7位 に入賞した、植木瑠菜さん、一戸こころさん、宗友菜月 さん(共に小5)は「みんなで楽しく踊れた」と笑顔。 ほかのメンバーと共に60歳以上の部門で準優勝に輝い た齋藤公子さんは「練習を重ねチームが一つになれた。 ステージに立てて幸せ」と喜びを語りました。





### きなタケノコ穫れるかな 東小学校児童がタケノコ掘りを体験

東地区で4月17日、タケノコ掘りが行われました。この 日は東小学校の児童 48 人が学校近くの竹林に入り、地域 の方の協力のもと、タケノコ掘りに挑戦。大人がスコップ を入れた後、児童たちが一所懸命に土をかき分けます。大 きなタケノコを掘り出すと、子どもたちは嬉しそうに見せ 合っていました。伊丹美涼さん(6年)は「たけのこご飯 にして食べたい」と笑顔を見せてくれました。